

# *Cuba, invitada de honor a Festival de la Diáspora de Gorea*

---



Dakar, 5 nov (RHC) Cuba participará como invitada de honor en el Festival de la Diáspora de Gorea, cuya novena edición se realizará en la nación caribeña senegalesa de igual nombre del 22 al 24 de este mes, informaron hoy fuentes diplomáticas.

En conferencia de prensa en la Isla de Gorea, el alcalde de esa área geográfica Augustin Senghor, resaltó que el país caribeño merece ese homenaje tanto por la distinción de su cultura como por su permanente vocación de favorecer la integración de los pueblos.

Al comentar sobre el programa y los detalles organizativos de la cita cultural, Senghor expresó que tendrá como lema Abrir la Puerta del Retorno.

Agregó que el tema central de dicho evento será: “la isla de Gorea, una historia, una memoria plural: el imperativo de una visión compartida”.

Por su parte, la Embajadora cubana en Senegal, Saylín Sánchez Portero, presente en la actividad, reiteró el agradecimiento a la Comuna de Gorea por la distinción concedida a su país, expresión de las raíces histórico-culturales comunes.

También declaró ante la prensa su satisfacción por la visión compartida entre Cuba y Senegal de preservar la memoria histórica y cultural de los pueblos y las posibilidades que existen de favorecer la colaboración en materia de restauración y conservación del patrimonio material e inmaterial.

En el evento, la embajada de Cuba en Senegal presentará exposiciones de fotografías, realizará coloquios, proyecciones de cine cubano y demostraciones del arte culinario y musical de la Mayor isla de las Antillas.

Ese foro saluda además el 45 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambos países. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/206751-cuba-invitada-de-honor-a-festival-de-la-diaspora-de-gorea>



**Radio Habana Cuba**